

COMUNICADO DE PRENSA

CANDIDATOS DE VA X MÉXICO FIRMAN COMPROMISOS CON MIGRANTES RADICADOS EN LOS ESTADOS UNIDOS.

Este día, las y los candidatos a Diputados Federales de la Alianza Va X México, interesados en la situación actual de los mexicanos radicados en los Estados Unidos, sostuvieron una reunión de forma virtual con líderes migrantes que viven en el vecino país del norte.

Tras escuchar sus peticiones, se estableció una serie de compromisos, mismos que, de lograr obtener la victoria en la elección, los candidatos de la coalición buscarán llevarlos a cabo a través de su legislación en la Cámara de Diputados.

Nuestros hermanos mexicanos radicados en el extranjero solicitan que trabajemos juntos y que seamos su voz en la Cámara de Diputados.

Ellos proponen los siguientes puntos:

- 1.- Acción afirmativa para su representación .
- 2.- La conformación de una Secretaría del migrante.
- 3.- Participación como candidatos a regi<mark>durías</mark> y diputaciones.
- 4.- Eficiencia de los servicios consulares.
- 5.- Reactivar el Progama 3x1 y agilizar los procesos de repatriación.
- 6.- Realización de un Congreso Migrante Binacional.

Por ello, los representantes de la Coalición Va X México en Jalisco, encabezados por la Presidenta del PAN y los Presidentes del PRI y PRD además de los Coordinadores de cada partido y los candidatos a diputaciones federales, reafirmaron su compromiso con la población migrante radicada en los Estados Unidos, y se compromentieron firmando por escrito para dar seguimiento a sus peticiones.